



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامة)

Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 28th Feb. 2023

Reference: CM/AR/ 021 -2023

التاريخ : 28 فبراير 2023

إشارة : CM/AR/ 021 -2023

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of material information
- Supplementary Disclosure**

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مُكمل

With reference to our letter dated 11/4/2022 ref # CEO/AR/052-2022 and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 11/4/2022 إشارة رقم (CEO/AR/ 052 -2022) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتها.

Attached herewith Supplementary Disclosure Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مُكمل.

We would like to inform you that, the Board of Directors of the Central Agency for Public Tenders, as per its Decision No. (16) Meeting No. (17/2023) has approved the award of **Group B** of Tender No. CA/4126 to our company (Lowest Price), amounting KD 13,235,000 (Kuwaiti Dinars Thirteen Million & Tow Hundred Thirty-Five Thousand) for the Project "Quality Control services for KNPC Refineries" for Kuwait National Petroleum Company.

نود إعلامكم بصدور قرار مجلس إدارة الجهاز المركزي للمناقصات العامة رقم (16) في إجتماعه رقم (2023/17) بالموافقة على ترسية المجموعة الثانية من المناقصة رقم (CA/4126) على شركتنا (أقل الأسعار) بقيمة 13,235,000 د.ك (ثلاثة عشر مليون ومائتان وخمسة وثلاثون ألف دينار كويتي) لمشروع "خدمات مراقبة الجودة لمصافي شركة البترول الوطنية الكويتية" لصالح شركة البترول الوطنية الكويتية.

Pertaining to **Group A** of the same tender amounting KD 17,840,000 (Kuwaiti Dinars Seventeen Million Eight Hundred & Forty Thousand) CAPT decided to permit KNPC to prepare budgetary valuation analysis of our bid (lowest price) and to advise CAPT thereafter.

أما بالنسبة للمجموعة الأولى من ذات المناقصة بقيمة 17,840,000 د.ك (سبعة عشر مليون وثمانمائة وأربعون ألف دينار كويتي) فقد قرر الجهاز الإذن للجهة لعمل موازنة تشمينية مع شركتنا (أقل العطاءات سعراً) وموافاة الجهاز بالتوصية.

You will be informed about any development in this regard.

هذا، وسنقوم بإعلامكم عن أية تطورات لاحقه في هذا الشأن.

Your Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Heisco



Tel : +965 24624000 Fax : +965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	2023/2/28	2023/2/28	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	lowest bid for Tender No. CA/4126	حصول شركتنا على أقل الأسعار بعد فض عطاءات المناقصة رقم CA/4126	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	2022/4/11	2022/4/11	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	<p>We would like to inform you that, the Board of Directors of the Central Agency for Public Tenders, as per its Decision No. (16) Meeting No. (17/2023) has approved the award of Group B of Tender No. CA/4126 to our company (Lowest Price), amounting KD 13,235,000 (Kuwaiti Dinars Thirteen Million & Tow Hundred Thirty-Five Thousand) for the Project "Quality Control services for KNPC Refineries" for Kuwait National Petroleum Company.</p> <p>Pertaining to Group A of the same tender amounting KD 17,840,000 (Kuwaiti Dinars Seventeen Million Eight Hundred & Forty Thousand) CAPT decided to permit KNPC to prepare budgetary valuation analysis of our bid (lowest price) and to advise CAPT thereafter.</p>	<p>نود إعلامكم بصدور قرار مجلس إدارة الجهاز المركزي للمناقصات العامة رقم (16) في إجتماعه رقم (2023/17) بالموافقة على ترسية المجموعة الثانية من المناقصة رقم (CA/4126) على شركتنا (أقل الأسعار) بقيمة 13,235,000 د.ك (ثلاثة عشر مليون ومائتان وخمسة وثلاثون ألف دينار كويتي) لمشروع "خدمات مراقبة الجودة لمصافي شركة البترول الوطنية الكويتية" لصالح شركة البترول الوطنية الكويتية.</p> <p>أما بالنسبة للمجموعة الأولى من ذات المناقصة بقيمة 17,840,000 د.ك (سبعة عشر مليون وثمانمائة وأربعون ألف دينار كويتي) فقد قرر الجهاز الإنز للجهة لعمل موازنة تمثيلية مع شركتنا (أقل العطاءات سعراً) وموافاة الجهاز بالتوصية.</p>	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Later.	لاحقاً.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

* Supplementary disclosure from (name of the company) regarding (disclosure subject)

* إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح)



رزيق



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)
Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

التاريخ : 11 أبريل 2022
الإشارة : CEO/AR/ 052 -2022

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

بالإشارة إلى المادة رقم (4-1-1) من الفصل الرابع في الكتاب العاشر من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

مرفق طيه الملحق رقم (11) - نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، نود إعلامكم بأن شركتنا قد حازت على أقل الأسعار بعد فض عطاءات المناقصة رقم (CA/4126) الخاصة بمشروع " خدمات مراقبة الجودة لمصافي شركة البترول الوطنية الكويتية" بقيمة 31,075,000 د.ك (واحد وثلاثون مليون وخمسة وسبعون ألف دينار كويتي) لصالح شركة البترول الوطنية الكويتية.

هذا، وسنقوم بإعلامكم فور إستلامنا لكتاب الترسية من الجهاز المركزي للمناقصات العامة.

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،،،

سمير هرمز
الرئيس التنفيذي



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com